



# DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

Edisi Senin 10 Desember 2024



## RINGKASAN BERITA HARI INI

### Peduli Warga Terdampak Banjir di Sidoarjo, Partai Demokrat Bagikan 500 Sembako

Media Sorot Mata 9 Desember 2024



SIDOARJO/SOROTMATA.COM – Partai Demokrat Jawa Timur dan Sidoarjo membagikan bantuan 500 paket sembako bagi warga terdampak banjir di Kecamatan Prambon Sidoarjo, Senin (9/12/2024).

Diketahui, beberapa hari lalu meski kini perlahan mulai surut, banjir menggenangi ratusan rumah warga Desa Bendotretak dan Temu Kecamatan Prambon. Itu akibat air sungai meluap setelah curah hujan deras.



Home > Pemerintahan

### Plt Bupati Beri Penghargaan Siswa SMPN 1 Sidoarjo Juara I Kategori ITI dalam KISI 2024

by RadarJatim — 9 Desember 2024



SIDOARJO (RadarJatim.id) — Siswa SMP Negeri 1 Sidoarjo berhasil menciptakan 'Gotraice' (Auto Gate Control Pendeteksi Plat Nomor Kendaraan Berbasis Python dan Artificial Intelligence). Dialah Damarent Anezka Athallah siswa kelas 9 dengan guru

Damarent Anezka Athallah siswa kelas 9 dengan guru...

### Gelar Pemeriksaan Kesehatan Gratis, BMH Sidoarjo Turut Semarakkan Festival UMKM di Alun-Alun

KOTA-Lembaga Amil Zakat Nasional Baitul Maal Hidayatullah (Laznas BMH) turut serta menyemarakkan kegiatan Festival UMKM yang digelar di Alun-alun Sidoarjo, Minggu (8/12/2024).

Kegiatan yang dibuka oleh Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo Edi Kurniadi serta dihadiri oleh Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati dan pejabat terkait lainnya ini diikuti sekitar 96 UMKM.

Untuk turut mendukung kegiatan, BMH Gerai Sidoarjo menggelar pemeriksaan kesehatan gratis kepada para pengunjung. Mereka hadir sejak pukul 06.30 hingga pukul 11.00, terbukti pengunjung sangat antusias untuk mengikuti pemeriksaan kesehatan gratis tersebut. Festival UMKM 2024 ini

Ke Halaman 10



PEMERIKSAAN KESEHATAN: BMH Gerai Sidoarjo saat melaksanakan pemeriksaan kesehatan untuk menyemarakkan kegiatan Festival UMKM yang digelar di Alun-alun Sidoarjo, Minggu (8/12/2024).

### Aksi Nyata SDIT El-Haq Kurangi Sampah Plastik

SIDOARJO – SDIT El-Haq mendeklarasikan stop makan plastik sebagai upaya reduce dan demo operasi plastik kemarin (9/12). Mereka menggandeng Ecoton Foundation untuk memberikan edukasi plastik.

Kepala SDIT El-Haq Sidoarjo Mochamad Lutfi Andriansa mengatakan, kegiatan dimulai pukul 07.00. Diawali dengan doa, murojaah, lalu berlanjut pelaporan hasil penelitian anak-anak tentang mikroplastik yang dilakukan sebelumnya. Dua lokasi penelitian, yakni di Pacet, Mojokerto, dan Kali Mas, Surabaya. "Hasil penelitian itu dikomparasikan di lingkungan sekolah," tutur Lutfi. Siswa kelas III, IV, V, dan

VI ikut penelitian. "Total ada 612 siswa. Seluruhnya dilibatkan," imbuhnya.

Dari hasil penelitian tersebut, para siswa jadi mengetahui langsung bahwa sungai juga tercemar mikroplastik. "Mereka dengan sadar dan inisiatif melakukan penelitian dengan didampingi Ecoton. Mereka tahu langsung bahwa di sekitar juga ada yang tercemar," katanya. Menyadari akan bahaya pencemaran tersebut, aksi nyata pun dilakukan. Caranya, dengan mengurangi penggunaan plastik sekali pakai, deklarasi stop makan plastik, dan demo operasi perubahan iklim terjadi di Indonesia, bahkan di dunia. Di akhir kegiatan, para siswa



PEDULI LINGKUNGAN: Siswa bersama guru SDIT El-Haq Sidoarjo menggelar demo operasi plastik dan deklarasi stop makan plastik kemarin (9/12). Ecoton Foundation digandeng untuk memberikan edukasi plastik.

plastik," katanya.

Selain aksi langsung, para siswa diberikan edukasi tentang pendidikan perubahan iklim. Sebab, problematika perubahan iklim terjadi di Indonesia, bahkan di dunia.

Aksi tersebut bakal terus diminta menuliskan harapan mereka terkait lingkungan. "Harapan dan cita-cita anak-anak ini bentuk suara demokrasi. Anak berhak mendapatkan lingkungan yang asri dan nyaman," katanya.

Sekolah Adiwiyata Nasional sudah 2023 lalu," tandasnya. (uzi/fal)

### Bambang Haryo Dukung Pengembangan UMKM dan Dorong Belanja Produk Lokal

TANGGULANGIN. Untuk mengembangkan dan mendukung pertumbuhan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Sidoarjo, H Ir Bambang Haryo Soekartono, anggota DPR RI Komisi VII daerah pemilihan Surabaya-Sidoarjo mendorong agar masyarakat berbelanja produk lokal. Hal itu perlu dilakukan agar produk UMKM setempat penjualannya bisa kembali bergeliat dan berdampak pada pertumbuhan ekonomi.

Misalnya untuk produk tas dan koper asal Sidoarjo

di Tanggulangin yang pernah mengalami masa keemasan, kini kondisinya sepi pembeli perlu didorong dan didukung agar kembali bergeliat. "Saya melihat kondisi sentra UMKM tidak hanya Intako tapi semua sentra di UMKM harus kita pikirkan semua," kata Bambang Haryo Soekartono.

Saat berkunjung ke sentra industri tas dan koper di Sidoarjo pada Jumat (6/12), pihaknya juga mendapatkan masukan dari pelaku perajin seperti di Koperasi Intako (Industri Tas dan Koper) di Tanggulangin.

Dimana saat ini kondisi pembeli memang sepi dan kalah bersaing dengan penjualan online. Padahal harga jual di Intako tergolong murah dengan kualitas produk yang bagus.

"Seperti dompet kulit harganya Rp 58 ribu, padahal kalau dijual diluar negeri harganya bisa mencapai Rp 1 juta lebih," tambahnya.

Untuk itu pihaknya berharap pemerintah daerah turut mendukung perkembangan para perajin dan bisa memanfaatkan letak geografis Kabupaten Sidoarjo yang sangat strategis.

Dimana Sidoarjo dikelilingi empat wilayah besar seperti Surabaya, Gresik, Pasuruan dan Mojokerto. Empat wilayah ini punya UMR tinggi yang punya potensi untuk menjadi market dari pada produk UMKM yang ada di Sidoarjo. "Sidoarjo ini punya industri yang besar besar ada sekitar 900an, diharapkan mereka bisa digerakkan untuk berbelanja produk UMKM. Termasuk mendorong masyarakat Sidoarjo untuk berbelanja produk Sidoarjo," tambahnya.

Ke Halaman 10



SERAP ASPIRASI: H Ir Bambang Haryo Soekartono saat berdialog dengan pihak Koperasi Intako dan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo saat berkunjung di Intako, Tanggulangin.



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

# Dinsos Siapkan Dua Ribu Nasi Bungkus untuk Korban Banjir

Sidoarjo, Bhirawa

Kepala Dinas Sosial Kabupaten Sidoarjo, Misbahul Munir, mengatakan mulai Hari Minggu (8/12) kemarin, Dinas Sosial telah mendirikan dapur umum, untuk dibagikan kepada korban banjir di wilayah Kecamatan Tarik dan Prambon. "Kita mendirikan dapur umum disana, sehari kita siapkan sampai 2.000 bungkus," kata Misbah, Minggu malam (8/12) kemarin.

Dapur umum di Kecamatan Tarik, akan ditempatkan di kantor Kecamatan Tarik. Sedangkan dapur umum untuk Kecamatan Prambon, akan ditempatkan di kantor Balai Desa Temu. "Dapur umum ini kita target selama 5 hari, apabila sudah kering. Tapi dapat kita perpanjang apabila masih ada genangan air," katanya.

Dinas Sosial juga telah mendata semua warga korban banjir. Di Kecamatan Tarik ada sebanyak 1.000 an, sedangkan di Kecamatan Prambon ada sekitar 580. Para korban banjir ini akan mendapatkan bantuan Sembako. Misbah mengatakan di Kecamatan Tarik ada 5 desa yang menjadi korban banjir, akibat air sungai meluap karena curah hujan yang tinggi, saat hujan, pada Kamis 5 Desember dan Jum at 6 Desember.

Di Kecamatan Tarik, ada Desa Kedungbocok, Banjarwungu, Tarik, Kalimati, Gempolklutuk. Sedangkan di Kecamatan Prambon, ada Desa Bendotretrek dan Temu. "Banjir, karena sungai disana meluap sampai ke pemukiman warga, saat hujan deras pada Kamis dan Jum at akhir pekan lalu," kata Misbah.

Banjir yang merendam lebih dari 2 hari di kawasan pemukiman dan persawahan warga di Kecamatan Tarik ini, Minggu malam (8/12) kemarin, juga disidak oleh Menteri Sosial, Saifulah Yusuf. Camat Tarik, Hari Subagyo, mengatakan 4 desa korban banjir di wilayahnya sudah mulai surut. Hanya menyisahkan tinggal sedikit di kawasan jalanan. "Pemukiman warga aman. Tinggal Desa Kalimati, air masih masuk di pemukiman. Semoga curah hujan tidak tinggi kembali," kata Hari, saat dikonfirmasi, Senin (9/12) kemarin.

Dapur umum di Kecamatan Tarik, kata Hari, kemungkinan pada hari Selasa, (10/12), akan sudah bisa diakhiri. Di Kecamatan Tarik ini, banjir selain masuk ke pemukiman, juga masuk ke area persawahan. Tepatnya di Desa Gempolkluthuk. Tanaman padi yang ditanam baru 3 hari, sekitar 80% terendam banjir. [kus.ca]



# UMK Naik 6,5 Persen, Disnaker Bahas Bareng Buruh-Pengusaha

**SIDOARJO** - Aturan terkait upah minimum kabupaten (UMK) telah terbit. UMK bakal naik 6,5 persen dari UMK tahun 2024. Artinya, UMK Sidoarjo diproyeksikan sebesar Rp 4.940.089.

Nominal tersebut sesuai Permenaker Nomor 16 Tahun 2024 yang memuat aturan soal ketetapan upah minimum provinsi (UMP), upah minimum kabupaten/kota (UMK), dan upah minimum sektoral untuk tahun 2025. Nilai kenaikan UMK 2025 adalah sebesar 6,5 persen dari UMK 2024. Kenaikan tersebut mempertimbangkan pertumbuhan ekonomi, inflasi, dan indeks tertentu.

Kepala Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Sidoarjo Ainun Amalia mengatakan, pihaknya berencana membahas UMK bersama serikat buruh/pekerja dan pengusaha di Sidoarjo pada 11 dan 13 Desember. "Kalau kenaikan UMK, sesuai aturannya 6,5



Kalau kenaikan UMK, sesuai aturannya 6,5 persen. Namun, kami akan ada pembahasan di dewan pengupahan."

**AINUN AMALIA**

*Kepala Disnaker Sidoarjo*

persen. Namun, kami akan ada pembahasan di dewan pengupahan," katanya.

Dengan demikian, akan ada kesepakatan bersama sebelum nanti diusulkan ke gubernur Jatim.

Apabila sesuai hitungan kenaikan 6,5 persen, UMK Sidoarjo 2025 bakal menjadi Rp 4.940.089. "Sesuai aturannya, jumlahnya itu," jelasnya.

Dalam rapat bersama dewan pengupahan tersebut, pihaknya juga bakal membahas upah minimum sektoral kabupaten (UMSK). (uzi/fal)

## Aksi Nyata SDIT El-Haq Kurangi Sampah Plastik

SIDOARJO – SDIT El-Haq mendeklarasikan stop makan plastik sebagai upaya *reduce* dan demo operasi plastik kemarin (9/12). Mereka menggandeng Ecoton Foundation untuk memberikan edukasi plastik.

Kepala SDIT El-Haq Sidoarjo Mochamad Lutfi Andriansa mengatakan, kegiatan dimulai pukul 07.00. Diawali dengan doa, murojaah, lalu berlanjut pelaporan hasil penelitian anak-anak tentang mikroplastik yang dilakukan sebelumnya.

Dua lokasi penelitian, yakni di Pacet, Mojokerto, dan Kali Mas, Surabaya. "Hasil penelitian itu dikomparasikan di lingkungan sekolah," tutur Lutfi. Siswa kelas III, IV, V, dan

VI ikut penelitian. "Total ada 612 siswa. Seluruhnya dilibatkan," imbuhnya.

Dari hasil penelitian tersebut, para siswa jadi mengetahui langsung bahwa sungai juga tercemar mikroplastik. "Mereka dengan sadar dan inisiatif melakukan penelitian dengan didampingi Ecoton. Mereka tahu langsung bahwa di sekitar juga ada yang tercemar," katanya.

Menyadari akan bahaya pencemaran tersebut, aksi nyata pun dilakukan. Caranya, dengan mengurangi penggunaan plastik sekali pakai, deklarasi stop makan plastik, dan demo operasi plastik. "Lingkungan tidak baik-baik saja. Solusi sederhananya dengan kurangi



**PEDULI LINGKUNGAN:** Siswa bersama guru SDIT El-Haq Sidoarjo menggelar demo operasi plastik dan deklarasi stop makan plastik kemarin (9/12). Ecoton Foundation digandeng untuk memberikan edukasi plastik.

plastik," katanya.

Selain aksi langsung, para siswa diberikan edukasi tentang pendidikan perubahan iklim. Sebab, problematika perubahan iklim terjadi di Indonesia, bahkan di dunia. Di akhir kegiatan, para siswa

diminta menuliskan harapan mereka terkait lingkungan.

"Harapan dan cita-cita anak-anak ini bentuk suara demokrasi. Anak berhak mendapatkan lingkungan yang asri dan nyaman," katanya. Aksi tersebut bakal terus

berlanjut. Selain bentuk kepedulian lingkungan, harapannya sekolah tersebut bisa menjadi Sekolah Adiwiyata Mandiri pada 2025. "Sekolah Adiwiyata Nasional sudah 2023 lalu," tandasnya. (uzi/fal)

## Jawa Pos

### Peduli Warga Terdampak Banjir di Sidoarjo, Partai Demokrat Bagikan 500 Sembako

Media Sorot Mata 9 Desember 2024





**SIDOARJO/SOROTMATA.COM** – Partai Demokrat Jawa Timur dan Sidoarjo membagikan bantuan 500 paket sembako bagi warga terdampak banjir di Kecamatan Prambon Sidoarjo, Senin (9/12/2024).

Diketahui, beberapa hari lalu meski kini perlahan mulai surut, banjir menggenangi ratusan rumah warga Desa Bendotretek dan Temu Kecamatan Prambon. Itu akibat air sungai meluap setelah curah hujan deras.





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

Selain dua desa di Kecamatan Prambon, banjir juga melanda lima desa di Kecamatan Balongbendo dalam beberapa hari ini.

Aksi peduli warga terdampak banjir oleh Partai Demokrat ini, dipimpin oleh Ketua DPD Partai Demokrat Jawa Timur, Emil Elistianto Dardak.

Emil Dardak datang didampingi Ketua Komisi A yang juga anggota Fraksi Demokrat DPRD Jawa Timur Dedi Irwansa dan Ketua DPC Partai Demokrat Sidoarjo, Zahlul Yussar.

Selain ke dapur umum di Balai Desa Temu, rombongan Partai Demokrat ini juga bertemu dengan warga terdampak banjir di Dusun Pejaraan Desa Bendotretrek.

Di dusun yang terendam banjir sejak Sabtu lalu dan kini mulai surut itu, Emil didampingi Dedi Irwansa dan Zahlul Yussar, menyerahkan sembako ke warga terdampak banjir. Warga juga bergantian meminta foto bersama Emil Dardak.

"Ini bentuk kepedulian teman-teman Demokrat untuk mengurangi beban masyarakat yang terdampak banjir," cetus Emil yang juga Wakil Gubernur Jawa Timur terpilih hasil Pilkada 2024.

Ia pun menyampaikan terima kasihnya ke BPBD Jawa Timur, BPBD Sidoarjo dan Dinas Sosial Sidoarjo yang

sudah menanganai dampak banjir di wilayah Prambon dan Balongbendo dengan membuka dapur umum.

“Karena kelihatannya yang paling sulit ini adalah memasak. Dengan adanya dapur ini bisa membantu warga. Tadi ada sekitar 1000 nasi bungkus di Balai Desa Temu,” beber Emil.



Selain dua desa di Kecamatan Prambon, banjir juga melanda lima desa di Kecamatan Balongbendo dalam beberapa hari ini.

Aksi peduli warga terdampak banjir oleh Partai Demokrat ini, dipimpin oleh Ketua DPD Partai Demokrat Jawa Timur, Emil Elistianto Dardak.

Emil Dardak datang didampingi Ketua Komisi A yang juga anggota Fraksi Demokrat DPRD Jawa Timur Dedi Irwansa dan Ketua DPC Partai Demokrat Sidoarjo, Zahlul Yussar.

Selain ke dapur umum di Balai Desa Temu, rombongan Partai Demokrat ini juga bertemu dengan warga terdampak banjir di Dusun Pejaraan Desa Bendotretek.

Di dusun yang terendam banjir sejak Sabtu lalu dan kini mulai surut itu, Emil didampingi Dedi Irwansa dan Zahlul Yussar, menyerahkan sembako ke warga terdampak banjir. Warga juga bergantian meminta foto bersama Emil Dardak.

“Ini bentuk kepedulian teman-teman Demokrat untuk mengurangi beban masyarakat yang terdampak banjir,” cetus Emil yang juga Wakil Gubernur Jawa Timur terpilih



nasi Pilkada 2024.

Ia pun menyampaikan terima kasihnya ke BPBD Jawa Timur, BPBD Sidoarjo dan Dinas Sosial Sidoarjo yang sudah menangani dampak banjir di wilayah Prambon dan Balongbendo, dengan membuka dapur umum.

“Karena kelihatannya yang paling sulit ini adalah memasak. Dengan adanya dapur ini bisa membantu warga. Tadi ada sekitar 1000 nasi bungkus di Balai Desa Temu,” beber Emil.





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

Emil menjelaskan, banjir di Desa Bendotretrek ini wilayah terjadi setelah hampir 20 tahun wilayah tersebut tidak pernah kebanjiran. Namun akibat kejadian jebol di Dam Tarik, maka air meluber hingga di desa tersebut.

Ke depannya, Emil berharap dilakukan normalisasi sungai yang bekerjasama dengan BBWS Brantas karena sungai tersebut di bawah kewenangan BBWS Brantas.

Sedangkan soal lahan pertanian yang terancam gagal panen akibat banjir, sesuai SOP, Emil meminta agar dilakukan pendataan untuk pengajuan mendapatkan bantuan.

Emil menambahkan, Pemprov Jawa Timur membangun dengan panduan Indeks Resiko Bencana, sebagai upaya mengurangi kerentanan terhadap bencana.

Sedangkan upaya untuk mengurangi ancaman banjir, dilakukan dari sisi hulu dengan melakukan konservasi hutan. Sedangkan dari sisi hilir, dilakukan dengan penguatan tanggul, misalnya di Kali Lamong.

Sementara itu, Ketua Komisi A DPRD Jatim Dedi Irwansa menambahkan, aksi ini merupakan reaksi cepat yang ditunjukkan Partai Demokrat terhadap berbagai persoalan masyarakat.

Pihaknya berharap, dengan bantuan sembako ini akan meringankan beban masyarakat terdampak banjir di

“Ini banjir pertama di Desa Bendotretek, tentu ini harus menjadi perhatian serius. Sebab, kita semua berharap bahwa titik-titik banjir tidak semakin meluas di Sidorjo,” cetus Dedi.



## Gelar Pemeriksaan Kesehatan Gratis, BMH Sidoarjo Turut Semarakkan Festival UMKM di Alun-Alun

KOTA-Lembaga Amil Zakat Nasional Baitul Maal Hidayatullah (Laznas BMH) turut serta menyemarakkan kegiatan Festival UMKM yang digelar di Alun-alun Sidoarjo, Minggu (8/12/2024).

Kegiatan yang dibuka oleh Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo Edi Kurniadi serta dihadiri oleh Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati dan pejabat terkait lainnya ini diikuti sekitar 96 UMKM.

Untuk turut mendukung kegiatan, BMH Gerai Sidoarjo menggelar pemeriksaan kesehatan gratis kepada para pengunjung. Mereka hadir sejak pukul 06.30 hingga pukul 11.00, terbukti pengunjung sangat antusias untuk mengikuti pemeriksaan kesehatan gratis tersebut. Festival UMKM 2024 ini

● Ke Halaman 10



**PEMERIKSAAN KESEHATAN:** BMH Gerai Sidoarjo saat melaksanakan pemeriksaan kesehatan untuk menyemarakkan kegiatan Festival UMKM yang digelar di Alun-alun Sidoarjo, Minggu (8/12/2024).



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Gelar Pemeriksaan Kesehatan...

diselenggarakan oleh Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo bekerjasama dengan Radar Sidoarjo dan Mi Burung Dara berlangsung mulai Jumat (6/12) hingga Minggu (8/12), kegiatan ini berjalan meriah dan ramai pengunjung. "Kami ikut serta turut mendukung kegiatan festival UMKM ini salah satunya dengan menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan gratis," kata Manager BMH Gerai Sidoarjo, Abdul Karim.

Stan BMH yang berlokasi di depan paseban Alun-alun sisi timur juga dikunjungi para pejabat serta pengunjung. Lebih lanjut, pihaknya berharap dapat terus menjalin sinergitas dengan Pemkab Sidoarjo dan Radar Sidoarjo dalam hal kesehatan.

"Kami berharap kolaborasi ini bisa terus ditingkatkan agar bisa bermanfaat untuk umat. Kami juga mengucapkan terima kasih ke team relawan kesehatan dari Poltekkes Cendekia Sidoarjo," tandas Abdul.

BMH Sidoarjo di Bulan Desember

ini juga akan menggelar program khitan berkah. Untuk mendukung program khitan berkah BMH khusus yatim dan dhuafa pada tanggal Sabtu 22 Desember 2024 bersinergi dengan GALENA dengan paket donasi mulai Rp 250 ribu/Anak. Donasi bisa di Transfer melalui Rekening, a.n Baitul Maal Hidayatullah BCA Syariah : 0160030000, BSI : 7042955293, MANDIRI : 1410007554579, MUAMALAT : 701005483 atau bisa menghubungi Wa center : +62 813-3633-7811 atau 081.234.407.090. (dik/vga)



SERAP ASPIRASI: H. Bambang Haryo Soekartono saat berdialog dengan pihak Koperasi Intako dan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo saat berkunjung di Intako, Tanggulangin.

## Bambang Haryo Dukung Pengembangan UMKM dan Dorong Belanja Produk Lokal

**TANGGULANGIN.** Untuk mengembangkan dan mendukung pertumbuhan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Sidoarjo, H. Bambang Haryo Soekartono, anggota DPR RI Komisi VII daerah pemilihan Surabaya-Sidoarjo mendorong agar masyarakat berbelanja produk lokal. Hal itu perlu dilakukan agar produk UMKM setempat penjualannya bisa kembali bergeliat dan berdampak pada pertumbuhan ekonomi. Misalnya untuk produk tas dan koper asal Sidoarjo

di Tanggulangin yang pernah mengalami masa keemasan, kini kondisinya sepi pembeli perlu didorong dan didukung agar kembali bergeliat. "Saya melihat kondisi sentara UMKM tidak hanya Intako tapi semua sentra di UMKM harus kita pikirkan semua," kata Bambang Haryo Soekartono. Saat berkunjung ke sentra industri tas dan koper di Sidoarjo pada Jumat (6/12), pihaknya juga mendapatkan masukan dari pelaku perajin seperti di Koperasi Intako (Industri Tas dan Koper) di Tanggu-

lingin. Dimana saat ini kondisi pembeli memang sepi dan kalah bersaing dengan penjualan online. Padahal harga jual di Intako tergolong murah dengan kualitas produk yang bagus. "Seperti dompet kulit harganya Rp 58 ribu, padahal kalau dijual diluar negeri harganya bisa mencapai Rp 1 juta lebih," tambahnya. Untuk itu pihaknya berharap pemerintah daerah turut mendukung perkembangan para perajin dan bisa memanfaatkan letak geografis Kabupaten Sido-

arjo yang sangat strategis. Dimana Sidoarjo dikelilingi empat wilayah besar seperti Surabaya, Gresik, Pasuruan dan Mojokerto. Empat wilayah ini punya UMR tinggi yang punya potensi untuk menjadi market dari pada produk UMKM yang ada di Sidoarjo. "Sidoarjo ini punya industri yang besar besar ada sekitar 900an, diharapkan mereka bisa digerakkan untuk berbelanja produk UMKM. Termasuk mendorong masyarakat Sidoarjo untuk berbelanja produk Sidoarjo," tambahnya.

• Ke Halaman 10





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Bambang Haryo Dukung...

Saat datang ke Intako, Bambang Haryo juga menyempatkan belanja produk kerajinan kulit mulai dari dompet hingga sabuk kulit. Termasuk membantu Rp 5 juta rupiah untuk mendukung pengecatan di Intako. Tujuannya agar lokasi tersebut kembali menarik. Dan mencarikan solusi kredit macet yang dialami oleh Koperasi Intako.

Pihaknya juga mendukung upaya Pemkab Sidoarjo melalui Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Sidoarjo agar Koperasi dan UMKM di Sidoarjo terus tumbuh dan berkembang. Seperti kegiatan Festival UMKM yang digelar Dinas Koperasi

dan Usaha Mikro Sidoarjo yang bekerjasama dengan Radar Sidoarjo yang menggelar Festival UMKM pada Jumat (6/12) hingga Minggu (8/12). Sebanyak 85 pelaku UMKM ikut serta memerayakan kegiatan tersebut.

Ditempat terpisah, Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati juga mengapresiasi kegiatan Festival UMKM yang bisa mengangkat perekonomian pelaku usaha kecil. "Pemkab Sidoarjo sangat mensupport kegiatan Festival UMKM. Kita ingin UMKM naik kelas," katanya.

Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo Edi Kurniadi juga berharap agar pelaku UMKM bisa terfasilitasi dengan kegiatan Festival UMKM. (rud/vga)



 RadarJatim.id




Home > Pemerintahan

# Plt Bupati Beri Penghargaan Siswa SMPN 1 Sidoarjo Juara I Kategori ITI dalam KISI 2024

by Radar Jatim — 9 Desember 2024



Diperbanyak oleh Subbag Persidangan,  lah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo



**SIDOARJO (RadarJatim.id)** — Siswa SMP Negeri 1 Sidoarjo berhasil menciptakan ‘Gotraice’ (Auto Gate Control Pendeteksi Plat Nomor Kendaraan Berbasis Python dan Artificial Intelligence). Dialah Damarent Anezka Athallah siswa kelas 9 dengan guru

---





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

pendamping Achmad Faisol Cholig, M.Pd.

Karya tersebut berhasil meraih Juara I Kategori ITI (Inovasi Teknologi Inforamasi) dalam KISI (Kompetisi Inovasi Sidoarjo) 2024, yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Sidoarjo. Prosesi pemberian penghargaan dilakukan langsung oleh Plt Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH M.Kn, Senin (9/12/2024) di Pendopo Delta Wibawa Kabupaten Sidoarjo.

Plt Bupati Sidoarjo Subandi merasa bangga, dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada siswa SMP Negeri 1 Sidoarjo yang karyanya bisa mengalahkan orang-orang yang sudah dewasa, termasuk karya OPD-OPD yang lain. “Ide dan karyanya sangat bagus, sekali lagi kami berikan apresiasi yang luar biasa,” ucap Subandi.

Usai menerima penghargaan, Damarent mengaku sangat bersyukur, dan sangat senang karena usahanya telah berhasil terbayarkan.

“Saya merasa bangga dengan diri saya bangga dengan pendamping saya juga bangga

terhadap Kepala Sekolah dan keluarga besar SMP Negeri 1 Sidoarjo,” ucapnya.

“Saya tidak puas sampai di sini, tetapi penghargaan ini sebagai batu loncatan bagi diri saya untuk mencapai prestasi yang lebih



tinggi lagi,” ungkap Damarent.

Ia jelaskan, Gotraice ini merupakan program atau aplikasi yang bekerja untuk memantau plat nomor kendaraan keluar masuk, baik di perumahan maupun di sekolah. Kita masukkan data terlebih dahulu plat nomor kendaraan kedalam program tersebut.



*Guru Pembimbing, Damarent dan Kepala SMP Negeri 1 Sidoarjo bersama-sama menunjukkan penghargaan yang telah diberikan dari Pemkab Sidoarjo*

“Jika nanti kendaraan tersebut mau masuk

atau keluar, pintu akan terbuka dengan



atau keluar, pintu akan terbuka dengan sendirinya melalui sensornya. Namun sebaliknya, jika nomor kendaraan tersebut tidak terdeteksi, maka pintu tersebut tidak akan terbuka,” jelas Damarent yang bercita-cita ingin menjadi programmer.

Kepala SMP Negeri 1 Sidoarjo, Matnuri, S.Pd MM yang setiap mensupport dan mendampingi siswanya menuturkan kalau prestasi Damarent ini memang sudah sejalan dengan program

---





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

sekolah. Yaitu beriman, bertaqwa, inovatif dan kreatif yang menjadi visi sekolahan kita.

Lanjutnya, tentunya dalam inovatif dan kreatif ini ada mottonya, yakni Research Based School, sehingga semua siswa mulai kelas 7 harus mempunyai karya inovatif untuk penelitian sederhana dan akan diujikan pada kelas 9, sebagai ujian akhir sekolah.

“Untuk Damarent ini mengambil research nya tentang teknologi informasi. Dimana hasilnya sangat bagus sekali, karena memang belum ada yang membuatnya. Sangat bermanfaat untuk masyarakat, baik itu di perumahan, di kantor maupun di sekolahan. Bisa untuk mendeteksi pegawai masuk jam berapa dan pulang jam berapa,” terangnya.

“Oleh karena itu, kedepan akan segera kita patenkan, khawatir kalau ide gemilang ini diadopsi oleh orang lain. Juara I ini juga merupakan kebanggaan sekolah kami.

Karena ajang bergengsi, juga diikuti oleh OPD-

OPD yang ada di Sidoarjo. Anak SMP bisa

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

menang, dan langsung mendapatkan apresiasi

dari Pak Bupati,” ungkap Abah  
Matnuri\_sapaan akrabnya.(mad)

Tags: Bupati ITI Juara Penghargaan

radarjatim.id SMPN 1 Sidoarjo



Home > Infrastruktur

# Plt Bupati Sidoarjo Sidak Banjir Pastikan Penanganan Lebih Baik

by Radar Jatim – 9 Desember 2024





**SIDOARJO (RadarJatim.id)** — Plt. Bupati Sidoarjo H.Subandi melakukan inspeksi mendadak (Sidak) ke beberapa wilayah di Sidoarjo yang sedang tergenang banjir, Senin (9/12/2024).





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

Termasuk di lokasi banjir yang terjadi di Desa Temu, Desa Bendotretek, Kecamatan Prambon, dan di Desa Kalimati, Kecamatan Tarik, Sidoarjo.

Plt Bupati Subandi turun langsung untuk memastikan penanganan banjir di wilayah tersebut terlaksana dengan baik. Dalam sidaknya Plt. Bupati Sidoarjo didampingi Kepala Dinas PU Bina Marga Sidoarjo Dwi Eko Saptono, Kepala Dinas Sosial Sidoarjo Ahmad Misbahul Munir dan jajaran Forkopimda Sidoarjo.

Dalam kunjungannya, Subandi mengidentifikasi atau mencari penyebab banjir yang hampir terjadi setiap tahun atau di saat terjadi hujan dengan intensitas tinggi. Tujuannya agar nanti dapat diambil langkah-langkah penanganan yang terstruktur untuk menganggulangi banjir di wilayah tersebut.

Kali ini, diketahui banjir terjadi dikarenakan curah hujan yang tinggi sehingga

mengakibatkan volume air yang terdapat di sungai menjadi meluap dan menggenangi

rumah warga. Selain itu juga, struktur jalan mengalami penurunan tanah atau sedimentasi.

“Kami sudah menginstruksikan dinas PUBMSDA untuk segera melakukan normalisasi sungai. Supaya banjir tidak terus-terusan terjadi,” kata



Plt. Bupati Sidoarjo Subandi saat inspeksi di Kecamatan Prambon.

Sementara itu, Lurah Desa Temu Kecamatan Prambon Petty Fitri Anna menjelaskan bahwa curah hujan tinggi di mulai pada hari Sabtu lalu (7/12/2024) dan langsung terjadi genangan air di beberapa wilayah Desa Temu.

“Hujan deras terjadi hari Sabtu pekan lalu, luapan air sungai buangan meluber menggenangi rumah warga sekitaran sungai. Ketinggian air saat itu hingga lutut orang dewasa dan air masuk hingga rumah warga. Allhamdulillah tidak ada korban jiwa dan saat ini berangsur surut”, ungkapnya.

Saat ini, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo telah mendirikan dapur darurat di Kantor Kelurahan Desa Temu untuk membantu warga yang terkena dampak banjir di Desa Temu dan Desa Bendotretak.

Desa Bendotretok.  
BPBD Sidoarjo hingga para relawan dan warga bergotong royong untuk memasak dan mendistribusikan bantuan pangan kepada korban banjir.

Dari data sementara BPBD Sidoarjo hari ini, total korban dampak banjir di Desa Temu sejumlah 120 rumah dan 319 jiwa, sedangkan Desa Bendotretok sejumlah 676 rumah dan 838 jiwa (mad)

